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Abstract (en)
The closure bolt (5) has high-pressure port (20) that is formed for injection of high-pressure fuel. A bolt-like portion (4) inserted into opening of
injector (1) is provided with sealing surface (6) that closes opening of high-pressure port in tight manner. A high-pressure bore (11) is hydraulically
connected to high-pressure port for issuing into the injector. A throughflow limiter (16) limits the flow rate of fuel delivered into the injector. The bolt-
like portion has insert (24) in which the throughflow limiter is formed, and that bears the sealing surface. An independent claim is included for an
injector of the modular common-rail fuel injection system.

Abstract (de)
Bei einem Verschlussbolzen (5) für einen Injektor eines modularen Common-Rail-Kraftstoffeinspritzsystems, umfassend - wenigstens einen
Hochdruckanschluss (20) für Hochdruckkraftstoff, - einen bolzenartigen, in eine Öffnung (3) des Injektors einführbaren Abschnitt (4) mit einer
ersten, vorzugsweise kegeligen Dichtfläche (6) zum hochdruckdichten Verschließen der Öffnung (3), wobei der bolzenartige Abschnitt (4) eine
mit dem Hochdruckanschluss (20) in hydraulischer Verbindung stehende, in den Injektor mündende Hochdruckbohrung (11) aufweist, und - einen
Durchflussbegrenzer (16) zum Begrenzen der in den Injektor geförderten Kraftstoffmenge, weist der bolzenartige Abschnitt (4) einen Einsatz (24)
auf, in dem der Durchflussbegrenzer (16) ausgebildet ist und der die erste Dichtfläche (6) trägt.
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